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Avanza la 
pavimentación de 
la Ruta B-12 
Para 2025 está programado la construcción de 20 
kilómetros del camino para camiones con cargas peligrosas. 

Pablo Mamani Prado 
La Estrella 

jon el objetivo de conti- 

C::: con la pavimen- 
tación de la futura ru- 

ta preferente para cargas 
peligrosas entre Tocopilla y 
Mejillones, la Dirección Re- 
gional de Vialidad del Mi- 

nisterio de Obras Públicas 
informó que para 2025 está 
programada la ejecución de 
20 kilómetros más de la Ru- 
ta B-12, contrato que está 
enetapa de adjudicación. — TOCOPILLATUVO 11 DERRAMES DE ÁCIDO ENTRE 2022 Y 2023. 

El nuevo trato de pavi- PARA ESTE AÑO SE ESPERA LA CONSTRUCCIÓN DE 20 KILÓMETROS DE ESTE CAMINO, 
mentación considera el tra- 
mo comprendido entre los ción en los 35 kilómetros 

kilómetros 35 y 55, con una e PROYECTOS iniciales del sector corres- 

   
  

  

inversión ministerial de pondiente a Mejillones y 
$5.500 millones. millones de poes esla derrames de ácido sul- — otros73 kilómetros deltra- — El directorregional de Vialidad, Félix Gallardo, explicó que de 

inversión del MOP para  fúrico sufrió el Puerto moentre el sector de Mi- — loscasi150 kilómetros totales de la ruta, se ha ejecutado un 
OBRAS el nuevo trato de pavi-  Salitrero entre el 2022 y - chilla y la Ruta 24 en Barri- 75%. “Ahora estamos adjudicando 20 kilómetros y de forma 
Los trabajos consideran la mentación delaB-12. 2023. les (Tocopilla). Con los nue- — paralela se están solicitando recursos para completar los últi- 
pavimentación con están- vos 20 kilómetros se totali mos 20 y logrartenertoda la Ruta B-12 pavimentada, desde 
dar para el tránsito de todo zarán 138 kilómetros pavi- Mejillones hasta el sector de Barriles en Tocopilla, aportando 
tipo de vehículos, a través 88% de pavimentación que debido a los constantes de- mentados. con una nueva alternativa vial más segura y en buen están- 
dereperfilado con compac- generará una importante — rrames de ácido sulfúrico Si bien, la mayoría de — dar',afirmóla autoridad regional. 
tación y riego con estabili-— vía para el transporte de quesufrió Tocopilla entre — los contratos han sido fi- . Eltrayecto de la nueva Ruta B-12 recorre la ladera oriente de 
zador, riego deliga, selloas- cargasy quesin dudaesun 2022 y2023, poniendo en — nanciados por el MOP, 30  laCordillera dela Costa y permiteel acceso a los sectores de 
fáltico tipo Cape Seal, seña= aporte al Corredor Bioceá-. alerta a las autoridades kilómetros entre el  pequeñamineríaen Tocopilla y Mejillones, con una mejor ve- 
lización vertical y demarca- nico de Capricornio”, indi acerca de la peligrosidad — 118,640 y el 148,640, fue- — locidad y seguridad para el tránsito pesado desde el norte con 
ción horizontal. cóel seremi MOP, Pedro Ba- — que este tipo de cargas pa-— ron ejecutados con recur- — destinoal Megapuerto. 

“Prontamente iniciare- — 1rios. saran por la ciudad. sos del ENDR del gobierno 
mos un nuevo tramo dees-  Esprecisodestacarque Actualmente ya está regional, por cerca de 

  

ta ruta para alcanzar el se aceleraron estas obras ejecutada la pavimenta- — $3.50 millones.O 

Sierra Gorda instala primer Comité Estratégico Minero 
  

CEDIDA, 
En un hito histórico, la actores del sectorminero y — articulada en beneficio del — nes y Asuntos Públicos de E 
Municipalidad de Sierra elmunicipio, con elpropó- progreso y bienestar de Operaciones Norte de Co- 
Gorda constituyó su Pri- sito de alinear esfuerzos nuestros vecinos y veci- delco, Cristián Varas; la 
mer Comité Estratégico  quecontribuyan al bienes- nas”, destacó la alcaldesa asesora de Comunicacio- 
Minero (CEM). Este orga- tardelos vecinos de Sierra Adriana Rivera. nes de Minera Sierra Gorda 
nismo busca fortalecer los Gorda y Baquedano, ade- Entrelos asistentes ala re- SCM, Lorena Fonseca, y el 
vínculos entre la casa con- más de enfrentar los desa- unión, destacaron el ge- superintendente de Asun- 
sistorial y las seis empresas — fíos sociales y económicos — rente de Asuntos Públicos — tos Corporativos, Comuni- 
mineras que operanen la actuales de la región. de Antofagasta Minerals, dades y Medioambiente de 

comuna para fomentar el “Estamos muy contentos — Felipe Alveal; la gerentade Lomas Bayas, Álvaro Yá- 
desarrollo local y promo- — con esta primera reunión — Asuntos Corporativos y Co-  ñez. 
ver un diálogo colaborati- del Comité Estratégico Mi- municaciones de BHP,Lo- Conlaimplementación del 
vo. nero, donde han participa- rena Ramírez; el subgeren- CEM, el municipio apunta 
La creación del CEM tiene  dorepresentantes detodas te de Relaciones Comu: a crear alianzas que res- 
como objetivo principal — las mineras de nuestra co-  tarias de SQM Yodo Nut pondan a las necesidades 
consolidar un espacio de muna. Este es un gran pa- — ción Vegetal, José Robles; el — del entorno productivo y 3 =S 
trabajo conjunto entre los so paratrabajar de manera director de Comunicacio- social de Sierra Gorda.9 LOS PARTICIPANTES DE ESTE PRIMER COMITÉ ESTRATÉGICO MINERO. 

  

Fecha:
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Vpe pág:
Vpe portada:

30/01/2025
    $230.738
    $422.400
    $422.400

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

       7.200
       2.400
       2.400
      54,63%
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